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Resumen: 

 Relato con fotografías de algunos gangbang de hace unos años.

Relato: 

 Hace unos años organicé varios gangbang para mí esposa Mabel.
Para organizarlos seguíamos una secuencia que vario poco durante
los años. Para empezar distinguíamos si el gangbang seria para una
(mi esposa) o más de una mujer (amigas), acto seguido marcábamos
el número de participantes masculinos, el número de participantes
variaba según el caso, cuando de trataba de que Mabel era la única
;mujer participante, el número solía estar entre tres o cuatro
participantes, a veces  yo también participaba, otras me limitaba a
hacer fotos o grabar la sesión. No existía un prototipo de participante,
a los gangbang invitábamos a hombres de diversas edades, como
mínimo mayores de edad; condición física, no desechamos a nadie
por cuestión de altura, peso; condición civil, tanto solteros como
casados, viudos, tampoco hacíamos distinción de su tendencia
sexual, por lo genreal eran heterosexuale. Algunos bisex e incluso
gays partiparon en un gngbangs, en esos casos les dejábamos claro
que la relación sería heterosexual al tratarse de un gangbang para
una mujer. Por lo general los participantes eran en su mayoría de
Barcelona o cercanías, no obstante muchos se desplazana desde
otroa puntos de España, incluso de américa.
Cuando en un gangbang participaba otra mujer aparte de Mabel, lo
denominábamos fiesta de gangbang, solíamos hacer dos gangbangs
por separado, uno para cada mujer. Mas o menos solíamos hacer un
receso a mitad de la fiesta y las  dos mujeres cambiaban los hombres
que las estaba homenajeando. Hicimos bastantes fiestas alquilando
un apartamento grande para esas ocasiones, cada grupo de
gangbang estaba con una de las mujeres por separado, nunca
revueltos. En las fiestas solíamos multiplicar el número de hombres
por dos, éramos entre 6 y 8, mientras los maridos o bien sacábamos
fotos o nos limitábamos a mirar.
Cuando las mujeres eran más de dos, llegamos ha hacer una fiesta
en la que el homenaje fue para 7 mujeres. En esos casos solíamos
alquilar un club de parejas exclusivamente para nosotros, la relación
de 3 ó 4 para cada una de ellas las manteníamos en los posible, los
maridos por lo general hacían fotos o miraban, también algunos
participaban.
Los gangbang siempre se hicieron en sábado por la tarde, los
horarios de 6 hasta cerca de las 10, hora que solíamos finalizar los
gangbang y el local abría para el público.
Nunca hubo un máximo se intervenciones, estás se limitaban según
el participante y de acuerdo con la voluntad de la mujer. Al terminar
solíamos ir a cenar la mayoría y regresar al club el resto de la noche.
Durante las penetraciones siempre usamos preservativo, es
condición obligada en las relaciones swinger, solo en un caso un
participante se negó a usarlo, lógicamente fue expulsado del
gangbang.



Loa actos sexuales aceptados dependía mucho de la mujer
homenajeada, tampoco tuvimos problemas en esos casos, cada una
gozaba el gangbang como quiso.
Estos son a grandes rasgos el funcionamiente de los gangbang y de
las fiestas.
Hay muchos detalles a recordar, incluyo una selección de algunos de
ellos.


